

VERGARA (109) 26-63

NOTA TRISTE. — Ha causado en nuestra localidad gran sentimiento la muerte, a los 21 años de edad acaecida en Mondragón, en trágico accidente ciclista, del corredor Jesus Altuna, del equipo de la Unión Deportiva Arechavaleta. La conducción del cadáver a su última morada —a hombros de sus compañeros de equipo—, así como los funerales, que se celebraron en la iglesia del barrio de San Prudencio, constituyeron una impetuosa manifestación de duelo, prueba de las innumerables simpatías que contaba el finado. Desde estas columnas testimoniamos a sus desconsolados padres, don Martin Altuna y dona Luciana Eguidazu, y demás familiares, el sentimiento que tan irreparable pérdida nos ha producido.

ACUSE DE RECIBO. — Agradecemos a la Juventud Parroquial de Zarauz su atención al enviarnos el programa de la VI Prueba Ciclista San Pelayo, que organizan bajo el patrocinio del Ayuntamiento de aquella villa para mañana, sábado, día 27.

Esta prueba consiste en dar veinte vueltas al circuito urbano, con un total aproximado de 60 kilómetros, pudiendo participar corredores de las categorías independiente (primera, segunda, tercera y cuarta) y principiantes. Dados los numerosos premios que se anuncian en metálico—cerca de 4.000 pesetas—y trofeos, es de esperar un señalado éxito para la Juventud Parroquial en la sexta edición de esta prueba.

EN ELOSUA. — En este barrio el domingo tendrán lugar los festejos siguientes: A las diez, misa mayor. A las once, interesante partido de pelota. A las doce, gran concierto de acordeón a cargo del "mago" de esta especialidad "Cándido", de Azcoitia. A las cuatro de la tarde, tirada de bolos con los siguientes premios: Primero, un hermoso cordero; segundo, una botella de coñac "Terry", y tercero, gran sorpresa. A continuación, gran romería amenizada por los acordeonistas Lazcano y Cándido.—C.